

La petrerense Miriam Rassam aspira a ser Miss Universo Alicante 2017

19/08/2017



MISSUNIVERSESPAIN
ALICANTE

La joven petrerense **Miriam Rassam Carbonell**, aspirante a modelo y elegida **Reina de las pasadas Fiestas de la Santa Cruz de Petrer**, competirá esta

noche por el título de **Miss Universo Alicante 2017**. El evento tendrá lugar hoy sábado 19 de agosto en Alicante a las 21 horas y contará con la actuación de

Chaskio y la **cantante eldense Alba Ed-Dounia**.

Por su parte, la presidenta de las Fiestas de la Santa Cruz, Cristina Yáñez, desea animar a las jóvenes

petrerenses a presentarse a candidata a Reina en las Fiestas de la Santa Cruz, "ya que **esto puede suponer un trampolín para participar en el certamen Miss Universo Alicante**".